

夢

No.132



バレーボールの選手になって 全日本に入りたい!

せき りお
関 里桜さん 中野小学校 5年

私の夢は、バレーボールの選手になることです。私は習いごとでバレーボールをやっています。私のチームは、全国大会でゆう勝したチームです。なので、またゆう勝したいです。そして全日本に入ってゆう勝したいです。

私は、テレビでバレーボールの大会を見たことがあります。とても高くジャンプしてアタックをうっていかっこよかったです。なので私も高くジャンプするアタッカーになりたいです。

私のお母さんもバレーボールをやっていました。お母さんは、アタッカーではなく、セッターでした。いっぱい走ってカバーをしたそうです。お母さんのチームも、いろんな大会でゆう勝していたそうです。点が決まるとすぐうれしかったので、チームのみんなはガッツポーズをしていました。私も、点が決まったらチームのみんなとガッツポーズして、もっとバレーボールをうまくなり、元気で、うまいバレーボール選手になりたいです。



中野市役所広報
facebook

編集後記

面積：112.18 km²
人口：43,811人（-67）
男：21,185人（-28）
女：22,626人（-39）
世帯数：15,678戸（-12）
【平成28年3月1日現在】
（ ）は前月比、平成22年国勢調査を基に推計

▼特産のキノコを使ったお菓子「信州ナカノキノコSWEETS」が誕生。市内のお菓子屋さん が試作を重ねて創り上げた逸品は、どれも個性があつて、おいしいスイーツに仕上がっています。皆さんもぜひ一通り召し上がってみてください。きつとお気に入り の味が見つかるはずです。（中沢）
▼中野市は、全国に誇れるおいしい食べ物や温かく素晴らしい市民の皆さんで溢れています。中野市をより一層好きになっていただきたい想いで広報紙を作成してきましたが、人事異動により最後の編集となりました。皆さん本当にありがとうございました。（芳澤）
▼暖かな風が、新しい季節の訪れを感じさせる今日このごろ。目と鼻のかゆみというおまけ付きですが、やはり春の訪れは胸が高まるものです。4月から、新しい職場へ異動することになりました。広報作りで得た経験を胸に、いざ次の職場へ。春とともに。（仲條）